

3学年通信

～3年生は学校の顔～ 自立して旅立つ日まで一緒に進もう 10号 文責 粟野

2学期が始まりました 松風祭に向けて本格始動！

2学期のスタートからおよそ1週間となりました。

今週25日には、第3回テストが行われました。夏休みの学習の成果を発揮できただけでしょうか。次のテストに向けて、また進路実現に向けて、どのような学習が必要か、今回のテストから振り返ってみましょう。

同じく25日には、松風祭に向けた全校集会が行われました。生徒会三役から、どのような松風祭にしたいのかについて説明があり、いよいよ全校で本格的に活動が始まるなあと感じます。生徒会役員の皆さん、夏休みに何回も役員会に集まって準備を進めてきました。役員もそうでない人も全員で活動に協力し、皆さんにとって最後の松風祭を盛り上げていきましょう。

クラスや学年での合唱もがんばっています。練習の機会は有限。1回1回の練習を大切に、心を合わせて素敵な合唱に仕上げていきましょう。



どんな夏休みでしたか？

生徒の皆さんはきっと勉強、部活、生徒会活動、体験入学やお出かけなど、充実した夏休みを過ごしたことと思います。先生方にも夏休みの思い出を聞いてみました。

- ・歳を1つ重ねました。1組のみんなとは7月に写真を撮り、生徒会役員のみんなに祝ってもらいました。とても嬉しかったです。ありがとうございました。
- ・8/11～8/14 東京に旅行へ行ってきました。湯島天神や国立西洋美術館、東京スカイツリーなど、有名どころを観光しましたが、最も思い出に残ったことは神宮球場での野球観戦です。村上宗隆選手のサヨナラホームランで試合はヤクルトスワローズの勝利で終わったのですが、最後に神宮球場で観戦した6年前の同じ日に観戦した試合も村上選手のサヨナラホームランで終わったため、一緒に観戦した妹と「こんなことあるの!?」とハイタッチして喜び合いました。一生忘れることのない試合になりました。
- ・8/15 以前教えていた生徒の20歳を祝う式典に出席しました。久しぶりに会うと当時の思い出がよみがえり、昔話に花を咲かせました。みんなも5年後には20歳になる人が出でますね。どこで何をしているのか…。 (小林)



研修の1つで、飯田市美術博物館で2日間働かせてもらいました。学芸員さんの仕事を手伝わせてもらったり、イベントの受付をしたりしました。学芸員さんのお仕事のうち、オモテに見える博物館運営の部分はほんのわずかで、調査研究や文化財維持など、普段は見ることができない仕事がたくさんあることが分かりました。その一部を見せていただきいい経験になりました！きっとどんなお仕事でも、イメージしている面は仕事のほんの一部なんだろうな～と感じた研修でした。働くすべての人に感謝！ (粟野)

今年の夏休みはほとんど部活でした。休みが少なかったですが、生徒が活躍してくれるとうれしいですね。少ない休みの中、山梨県に行って「桃農家カフェ」というお店でたくさん桃を食べました。とってもおいしかったです！ (片岡)

以前から一度は食べてみようと思っていた、ケーキ屋さんで食べられる高級かき氷（Sサイズでもお値段1,000円以上）を食べに行きました。開店と同時に行ったのですが、時期がお盆中だったということもあり、ひっきりなしに来るお客様の数にビックリ！ (金澤)

同級会に招待してもらい、30年ぶりに懐かしい人たちと会いました。あの頃の生徒も今では45歳…。あの頃一緒に働いていた先生も+30歳…(私も…)。私にとっては、初めて学校の先生になった場所であり、旦那さんと出会った場所であり、いろいろと思い出のある場所で、とても楽しい時間になりました。
(水野)

今年の夏休みは出かけることが全然できなかったので、家中の窓拭きをしました。窓がピカピカになると見通しが良くなり、「運気も上がるかもー!」と思い、神社でおみくじを引いたところ…『吉』でした。トランちゃん(愛猫)が驚いて二度見するくらい、ピカピカだったんですよ。
(大倉)

- ・家の庭や畠の草が育ち過ぎて、毎日のように草取りやビーバー(刈払機)を使って除草作業をしていました。
- ・初任校で一緒に同じ学年で働いていた先輩や後輩と今でも交流が続いている、北信にある温泉(1年前から予約しないと泊まれないところ!)でお泊り会をしました。夜遅くまで話をしていたため起きる時が眠くてとても辛かったです。きっと修学旅行の時の生徒のみんなも夜更かしをしてこんな気持ちだったのかな?と思いました。
(北林)

30年ぶりに一番最初の上司と再会。90歳過ぎて変わらない元気な姿に感動。その数日後、突然急に襲われ翌日なんと10年ぶりの発熱。解熱後は咳が止まらず苦しみの1週間療養生活。ようやく治って見た花火はいつも増して綺麗でした。なによりも健康が一番と再確認の夏でした。
(松澤)

◆ 今後の予定 (9月1日 ~ 9月14日)

日付		行事	①	②	③	④	⑤	⑥	給食	みんなの時間	部活	一般下校 完全下校
1	月	防災訓練②	行	27	28	30	29	学	○	全校音楽	○	16:15 17:40
2	火		道	47	48	50	49	51	○	×(清掃)	○	16:15 17:40
3	水	水曜てらこや	38	39	40	41	42		○	×	×	14:55
4	木		32	33	43	44	45	46	○	新聞に親しむ	○	16:15 17:40
5	金		34	35	36	37	38	総	○	×(清掃)	○	16:15 17:40
6	土	PTA環境整備作業(雨天決行) 南信地区中学校英語弁論大会										
7	日											
8	月		27	28	29	30	31	学	○	理科単元テスト	○	16:15 17:40
9	火	交歓合唱(~17日)	道	47	48	44	45	46	○	×(清掃)	○	16:15 17:40
10	水	水曜てらこや	39	40	41	42	43		○	×	×	14:55
11	木	生徒会委員会・代議員会	49	51	50	1	総	生	○	スタディタイム	○	15:50 17:40
12	金	職員の会合のため休み ※通院や通塾を除き、原則15時までは自宅で学習等をして過ごしましょう										
13	土											
14	日											

◆ 連絡

☆ 本日、松風祭のご案内を配布しました。ご確認いただき、ぜひご来校ください。

☆ 第2回進路希望調査を期限までにご提出いただきますようお願いします。

☆ 阿智高校クラブ体験

① 9月11日(木) 野球部・男子バスケットボール部 17:00~18:30

② 9月13日(土) 野球部・男子バスケットボール部・男子バレー部 9:00~12:00

会場は阿智高校です。参加希望者は9月8日(月)までに進路係まで申し出してください。